

# 校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 64

2018/09/25/Tue

芳賀地区音楽祭前日

和気清麻呂、道鏡神託事件で流刑 769年

豪勇、俵藤太秀郷、没 991年

沢村栄治、ノビット・ノブ達成 1936年

田中角栄訪中、日中国交樹立 1972年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信

高め合い、磨き合い、感動し合い、「愛」いっぱいの真岡東中に！

真岡東中学校HPでもご覧いただくことができます

## 3年生から渡された「心意気」のバトンが輝いた！ 郡市新人陸上競技大会で男子総合優勝！ 男女総合4位！学年別でも2年男子優勝！



鈴木大空さん



柴山青空さん



男子リレー



松田永遠さん



高島咲姫乃さん



女子リレー

9月20日(木)、曇天で午後には小雨の中、「芳賀郡市新人陸上競技大会」が真岡市総合運動公園を会場に開かれました。今大会では「幸福はゴールではなく競技中にあり」の言葉を贈り、選手を激励しました。選手は自己ベスト記録を目指して頑張りました。

見事一位になった鈴木大空さん(2男400m)、松田永遠さん(2男走高跳)、高島咲姫乃さん(1女走高跳)、共通男子4×100mリレーをはじめ、多くの種目で上位入賞を果たし、男子総合優勝に輝きました。男女総合で四位、学年別では2年男子優勝とここ数年では最高の成績でした。

県大会に出場できるのは、個人種目は二位まで、リレーは三位までという狭き門。そんな中で県大会出場を果たした選手の皆さん、そして、惜しくも県大会出場は逃したものの八位までに入賞し得点を重ね総合成績に貢献した選手の皆さんに、敬意を表したいと思います。おめでとうございます。

早朝、自転車で会場へ向かった選手たち。会場の自転車は、真岡東中が最も美しく置かれていました。朝一番で褒め称えたことが、このことでした。

このような態度や競技中はもちろん、準備や片付け等も含めると、当然ながら男女総合優勝は真岡東中ということになります。このすばらしい態度に、本校の「心意気」を見ました。



男子総合優勝の表彰

大会終了後、体育館で反省会を行いました。選手全員がとても良い表情でした。今後の音楽祭、新人各種大会での活躍を予感させる新人陸上大会でした。



**栃木県内トップスイマーの仁平ころろさんが快挙！**

# 「県新人水泳大会」では仁平ころろさんが第一位に！

9月22日(土)、「栃木県新人水泳大会」が栃木県立温水プール館を会場に開かれました。この大会は、栃木県標準記録を突破した選手のみが出場できるというレベルの高い大会です。本校では、3名(中島幹人さん、仁平ころろさん、泉映至さん)が出場しました。栃木県内のトップ選手が集まっているため、どのレースも見応えのあるものでした。

このようなハイレベルでの大会で、仁平ころろさんが第一位(女子400m自由形)と、第二位(女子200m自由形)の二種目入賞を見事に果たしました。



**昨日9/24は「十五夜」でしたが…**

## 「中秋の名月」…見ることはできましたか？



**アート文化部の作品**

昨夜は「十五夜」…空に雲がかかり、見えにくい時間帯もありましたが、それでも少しは「中秋の名月」を楽しめたのではないのでしょうか？

校長室のドアの横にはアート文化部の作品が展示されています。今月は、まさに「十五夜」を描いた作品で、私たちを楽しませてくれています。満月が必ず十五夜に相当するとは限らず、今日25日が満月となります。ちなみに満月と十五夜が重なったのは2013年。次回は2021年だそうです。

## 平成最後の「秋季大運動会」名場面集…③

